

# *Le ministre espagnol des affaires étrangères entend visiter Cuba prochainement*

---



CUBA

ESPAÑA



Madrid, 24 octobre (RHC).- Le ministre des affaires étrangères de l'Espagne, José García-Margallo a fait savoir qu'il entend visiter notre pays avant la fin de l'année.

Après une comparution devant le Congrès de Députés de son pays, José García-Margallo a indiqué que la date de sa visite n'a pas encore été fixée mais qu'auparavant le secrétaire d'État espagnol, Jaime García-Legaz, assistera à la Foire Internationale de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37336-le-ministre-espagnol-des-affaires-etrangeres-entend-visiter-cuba-prochainement>



**Radio Habana Cuba**